

Siembra, Crece y Cosecha tu futuro

Este mes destacamos el/la profesional en:

Marzo
2025

Ingeniería Agroambiental



La profesión del mes

¡Las profesiones del futuro Agroalimentario! Descubre nuevas formaciones del sector cada mes

Grado Universitario en Ingeniería Agroambiental. Esta formación prepara a profesionales para ser capaces de evaluar y gestionar la calidad ambiental en agricultura, ganadería e industrias agrarias, planificar actividades agropecuarias sostenibles en todo tipo de entornos, y analizar el impacto ambiental de productos agrícolas durante su ciclo de vida. Además, permite desarrollar proyectos de biocombustibles y energías renovables, aplicar metodologías de agricultura ecológica y garantizar la seguridad alimentaria respetando el medio ambiente. También incluye el uso de big data ambiental para resolver problemas y crear modelos predictivos, con la opción de continuar estudios avanzados mediante un Máster en Ingeniería Agronómica.

Actualidad

El MAPA participa en la Semana de la Educación, AULA 2025 para atraer a los jóvenes al sector agroalimentario

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación participa en AULA 2025 en IFEMA (26-30 de marzo) para promover estudios agronómicos y veterinarios. Bajo el lema “Siembra, Crece y Cosecha tu futuro”, ofrece información sobre la formación en el sector agroalimentario. Destacan el proyecto “Armario hidropónico automatizado” de la Universidad Politécnica de Madrid, que muestra un sistema de cultivo eficiente y sostenible, y una pieza del césped del Santiago Bernabéu que ejemplifica la aplicación de la ingeniería agrícola en áreas como el hipogeo y el laboratorio agronómico. El objetivo es atraer a jóvenes hacia carreras esenciales para el desarrollo rural y la profesionalización del sector agrario.

[Ir a la noticia](#)

[Descargar Nota de Prensa](#)

¡Oportunidades de formarte!

Cursos de sostenibilidad y agricultura inteligente para PYMES. ¡No te lo pierdas!

Descubre cómo aplicar la innovación tecnológica al cuidado del medio ambiente mientras haces crecer tu negocio de manera responsable y respetuoso con el entorno natural. Los cursos de FUNDAE están diseñados para ayudar a las PYMES a adaptarse a un futuro sostenible a través de distintas formaciones que permiten su aplicación a estudios e informes o a la gestión y economía circular, entre otros que pueden servir de ayuda en distintos departamentos de la empresa.

[Accede a distintos cursos](#)

Eventos

El Instituto de Ingeniería de España impulsa el futuro laboral del sector a través de su nueva edición de Feria online de empleo

Como cada año, el Instituto de la Ingeniería de España organiza la Feria Online de Empleo, que conecta a estudiantes y recién graduados con las empresas más punteras del sector. Durante la feria se podrá acceder a ofertas de empleo y prácticas exclusivas, contactar directamente con reclutadores a través de chats y entrevistas en vivo, y participar sin moverte de casa gracias a su formato 100% online. Asegura tu plaza el 29 y 30 de abril en el mayor punto de encuentro entre talento joven y empresas líderes del sector.

[¡Inscríbete ahora!](#)

Estudios de interés

¿Cómo se está transformando la agricultura y la ganadería con la aplicación de Internet de las cosas (IoT)?

El IoT está revolucionando el sector agroalimentario, mejorando productividad, eficiencia y sostenibilidad. La Vega Innova demuestra cómo esta tecnología impulsa un futuro agrícola y ganadero más inteligente y conectado. Desde sensores que monitorean humedad, temperatura y pH del suelo para optimizar riego hasta dispositivos biométricos y GPS que controlan la salud, comportamiento y ubicación del ganado. Descubre cómo la tecnología aplicada al sector agro avanza, experimentando hacia las profesiones del futuro.

[Consulta los detalles](#)

